
学んだ体験を生かそう 

                  ― 貴重な体験から学んだことを学校生活に生かす ― 

   ５月１４日から１年生は１泊２日、２年生３年生は２泊３

日で大きな校外行事が行われました。どの学年も事故なく、

目的を達成し、無事に帰校いたしました。京都・奈良で、東

京で、御殿場で、すばらしい活動ができました。生徒たちも、

普段の学校生活はできないような体験や生徒同士で寝食を

共にしたことは中学時代のよき思い出になるかと思います。

保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。各学年の

生徒たちの様子、感想など 

をご紹介いたします。 

１年生の感想（御殿場・国立中央青少年交流の家泊） 

● 僕はウォークラリーと野外炊事をとても楽しみ 

にしていました。ウォークラリーは山の中を歩い 

ている時、本当にこの道でいいのかなあと思って 

いました。しかし、班長がうまくまとめてくれた   みんなで作ったカレーは格別の味 

ので、ゴールまでたどり着くことができました。野外炊事では班員がみんな仕事を

してくれたので、だれも注意したりすることなく楽しく進められました。できあが

ったカレーも達成感があって、本当においしかったです。（男子） 

朝シーツをたたむのに手間取ってしまいました。たたみ方とかを見ておけばよか

ったなと思いました。学年レクでは、レク係がたくさん遊びを考えてくれて、指示

もちゃんとできていたので楽しいレクリエーションになったと思います。特に、バ

スケットボールがスムーズにいってよかったと私は思います。（女子） 

２年生のお礼の手紙（東京・代々木オリンピックセンター泊） 

● 先日は橋爪さんに丁寧に教えていただき、あり 

がとうございました。見学先が“警視庁”と決ま 

って緊張していました。橋爪さんに、「仕事をし 

ていて楽しいことは何か。」と質問したら、「あ 

りがとうと言われた時。いろんな人に出会え、コ 

ミュニケーションがとれる時が楽しい。」とおっ 

しゃっていました。その言葉を聞き、私は、橋爪 

さんは立派な人だと思いました。          ＮＨＫスタジオパークの見学 

展示を見て、警視庁の仕組み、歴史がよくわかりました。改めて、“警視庁”は

すごいところだなと思いました。私は将来、橋爪さんのような人になれるように頑

張りたいです。（女子） 

裾
野
市
立
深
良
中
学
校
だ
よ
り 

 
 

蒼 

葉 
 
 

     

平成２４年５月２２日発行 

     第 ７ 号 

発行人 校長 鈴木史良 

 

 



● 先日は様々なことを教えてくださり、ありがとうございました。今回の見学で、

トレンドマイクロの皆様がそれぞれいろいろな役割をもっていて、すべての人が安

心してパソコン、インターネットを使えるように頑張っていることを知りました。

インターネットは、今の社会で絶対になければならないほど使われているので、ト

レンドマイクロ社は社会全体を守ってくれているのだと思いました。仕事をしてい

る人たちも、楽しそうにやりがいをもって仕事をしていました。私も大人になった

ら、そんな仕事をしたいです。本当にありがとうございました。（男子） 

３年生の感想（奈良・京都泊） 

● １日目は学年全体で奈良のお寺を回りました。自 

分は薬師寺でのお坊さんのお話が楽しかったです。 

古いお寺のすばらしさに圧倒されました。大仏殿な 

ど、迫力があってびっくりさせられました。２日目 

は班別研修でした。雨にたたずむ金閣寺に感動しま 

した。とてもきれいで、銀閣寺とは違う迫力でした。 宇治平等院鳳凰堂を巡る深中生 

３日目はタクシー研修でした。この３日間でいちばん楽しかったと思います。タク

シーの運転手の話がおもしろくて、楽しく研修ができました。 

事前に奈良・京都について調べ学習をやっていて本当によかったと思います。も

し、しっかりやっていなかったら、楽しく充実した修学旅行にならなかったと思い

ます。この経験を生かして、充実した学校生活を送りたいです。（男子） 

● いちばん行きたかった二条城に行って、とっても 

楽しむことができました。古都の文化に触れ、感動 

しました。二条城は江戸時代の人が作ったというこ 

とを考えると、歴史は昔からずっと続いているんだ 

と改めて実感することができました。寺田屋では、 

教科書でしかみたことのない場所に行って、銃や刀 

の跡を見て、寺田屋事件がフィクションではないん 東大寺南大門の金剛力士像に圧倒される！ 

だと感じました。歴史が身近になりました。目標は達成できたものとできないもの

がありました。成功してこれからも続けようと思ったこともあったし、課題もたく

さん見つかりました。蒼葉祭体育の部では、みんなで団結し、３年生全体の雰囲気

を盛り上げていきたいと思います。（女子） 

速報！ Ｂ型インフルエンザに注意を 

 ２年生男女２人がＢ型インフルエンザと診断され、今週いっぱい出席停止となり

ました。今、グラウンドでは昨日から体育の部の練習が本格的にスタートしていま

す。体育の部で自分の力、クラスの団結力を発揮できるよう、日頃からの手洗い、

うがいを忘れずに行い、インフルエンザから自分の身体を守りましょう。身体に必

要な栄養をとり、睡眠時間をたっぷりとろう！ 

 

 


